

KAMARUTA-Newsletter Mai 2008

Liebe Mitglieder, Spender, Gönner, Partner, Interessierte und Freunde von KAMARUTA,

Mafinga-Projekt erfolgreich abgeschlossen!

In unserem letzten Newsletter haben wir die Vorbereitungen des „Mafinga-Projekts“ angesprochen. Wie geplant konnten wir im Februar 2008 das Projekt mit der aktiven Unterstützung von drei Studenten der Hochschule Ulm und aufgrund Ihrer Spenden durchführen:

dabei wurde eine softwaregestützte Patientenverwaltung auf die Bedürfnisse des Krankenhauspersonals in Mafinga ausgerichtet und erfolgreich implementiert.

Zusätzlich wurden alle Verantwortlichen vor Ort in diese Software eingewiesen und können nun selbständig damit arbeiten.

Somit ist unser erstes Projekt erfolgreich abgeschlossen worden und wir bereiten derzeit unser nächstes Projekt vor (Kamerun). Davon erfahren Sie bald mehr!

Informationen auf unserer website: www.kamaruta.de

Einen ausführlichen Bericht über unser Mafinga-Projekt können Sie demnächst auch auf unserer Homepage finden. Schauen Sie gerne einmal wieder auf unsere Seite!

Dort sind ebenfalls zu finden:

Ein Formular für Projektanfragen (auch in englischer Sprache), falls Sie Vertrauenspartner in Afrika haben, die sich für ein gemeinsames Projekt interessieren.

Ein Anmeldebogen für die Mitgliedschaft bei Kamaruta e.V.

Wir freuen uns über einen stetigen Ausbau unseres gemeinsamen Netzwerks!

Sonstiges:

KAMARUTA e.V. wird auch dieses Jahr wieder am Allerweltsfest in den Roxy-Hallen teilnehmen. www.allerweltsfest.de

Sollten Sie Fragen haben oder weitere Informationen benötigen, senden Sie einfach eine E-Mail an be@kamaruta.de .

Herzliche Grüße!

Wolfgang Glaser

Netzwerkbeauftragter KAMARUTA e.V.

Sollten Sie den newsletter abbestellen wollen, genügt ebenfalls eine e-mail an be@kamaruta.de .